

	INERIS
	FORMULAIRE DE DEMANDE DE CERTIFICATION
EXPLOSIFS À USAGE CIVIL / ARTICLES PYROTECHNIQUES
APPLICATION FORM FOR CERTIFICATION
EXPLOSIVES FOR CIVIL USES / PYROTECHNICAL ARTICLES




	NOM ET ADRESSE DU DEMANDEUR
(Dans le cas où le demandeur n'est pas titulaire de la certification, une autorisation du titulaire est à fournir avec la demande)
NAME AND ADDRESS OF THE APPLICANT
(In case the applicant is not the holder of the certification, an authorization from the holder must be provided with the application)
	

	NOM ET ADRESSE DU TITULAIRE DE LA CERTIFICATION
(Le titulaire de la certification est responsable de la conception du produit à certifier)
NAME AND ADDRESS OF THE HOLDER OF THE CERTIFICATION
(The holder of the certification is responsible of the design of the product to certify)
	



	NOM ET RÉFÉRENCE DU PRODUIT
(Joindre une liste à ce formulaire si nécessaire)
NAME AND REFERENCE OF THE PRODUCT
(Attach a list to this form if necessary)
	

	TYPE, SOUS-TYPE (ET CATÉGORIE) DU PRODUIT
TYPE, SUB-TYPE (AND CATEGORY) OF THE PRODUCT
	



	RÉFÉRENTIEL DE CERTIFICATION
SCHEME OF CERTIFICATION
La demande de certification porte sur :
The application for certification deals with:
|_| un examen CE de type (module B) suivant la Directive 2014/28/UE (Explosifs à usage civil)
[bookmark: _GoBack]an EC type-examination (module B) according to the Directive 2014/28/EU (Explosives for civil uses)
|_| un examen UE de type (module B) suivant la Directive 2013/29/UE (Articles pyrotechniques)
an EU type-examination (module B) according to the Directive 2013/29/EU (Pyrotechnic articles)

Le produit ci-dessus :
The above product:
|_| n'a jamais été certifié suivant l'une des directives ci-dessus.
has never been certified according to one the above directives.
|_| est à rattacher à la famille de produits déjà certifiés sous le numéro : 
should be attached to the family of products already certified under the registration number:




	LISTE DES SITES DE FABRICATION
LIST OF THE MANUFACTURING SITES
|_| Un audit du (des) site(s) de fabrication ci-dessous par l'INERIS est à prévoir.
An audit by INERIS of the manufacturing site(s) below must be scheduled.

|_| Les sites de fabrication ci-dessous font l'objet d'un audit périodique par un Organisme Notifié (à préciser).
The manufacturing sites below are subject to a periodic audit by a Notified Body (to specify).
Dans le cas où un autre Organisme Notifié que l'INERIS est chargé de l'évaluation du système qualité, merci de fournir une copie de la notification d'évaluation du système de qualité. / In case of another Notified Body than INERIS is in charge of the quality system assessment, please send a copy of the notification of the quality system assessment.

	Nom et adresse du site de fabrication
Name and address of the manufacturing site
	Module
(C2,D, E or H)
	Référence
Reference
	Organisme Notifié
Notified Body
	Validité
Validity

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	



La certification CE est délivrée par l'organisme notifié INERIS selon les règles générales et spécifiques de l’activité de certification de produits explosifs à usage civil et d’articles pyrotechniques (voir www.ineris.fr).
The CE certification is issued by the notified body INERIS according to the General and specific rules for the activity of product certification of explosives for civil uses and of pyrotechnical articles (see www.ineris.fr).
Je soussigné, la Société, m'engage (cocher les cases) :
We, as the Company, commit (check the boxes)
|_|	à prendre connaissance des règles générales et spécifiques de certification énoncées ci-dessus, à les appliquer et à les faire appliquer à tous les sites de fabrication.
to read the general and specific rules of certification mentioned above, to implement their obligations and to have them implemented to all manufacturing sites.
|_|	à ne pas introduire de demande de certification selon la directive 2014/28/UE ou la directive 2013/29/UE auprès d’un autre organisme notifié pour le(s) produit(s) désigné(s) ci-dessus.
to not lodge an application for the certification according to the directive 2014/28/EU or to the directive 2013/29/EU with any other Notified Body for the product(s) designated above.
|_|	à informer l'INERIS de toute modification apportée dans la conception et/ou dans les procédures de fabrication et de contrôle du(es) produit(s) marqués CE.
to inform INERIS in case of any change in the design and/or the manufacturing or control processes of the CE marked product(s).
	(Date, cachet et signature / Date, stamp and signature)
	(Adresse de facturation (si différente) / Billing address (if different))




	PARTIE RÉSERVÉE À L'INERIS
PART RESERVED TO INERIS

RÉFÉRENCE INERIS : 
INERIS REFERENCE:


LA DEMANDE DE CERTIFICATION EST JUGÉE :
THE APPLICATION FOR CERTIFICATION IS CONSIDERED:
|_|	RECEVABLE / ADMISSIBLE
|_|	RECEVABLE SOUS RÉSERVE QUE LE DEMANDEUR FOURNISSE LES COMPLÉMENTS SUIVANTS :
	ADMISSIBLE PROVIDED THAT THE APPLICANT SEND THE FOLLOWING DOCUMENTS:






|_|	IRRECEVABLE POUR LA(LES) RAISON(S) CI-APRÈS :
	INADMISSIBLE FOR REASON(S) BELOW:







RESPONSABLE D'AFFAIRE (CERT)
PROJECT LEADER



________
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